

ABSTRAK

Rizal Muhaemin: Pengaruh *Total Asset Turnover* Dan *Current Ratio* Terhadap *Net Profit Margin* Pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Pada Periode 2018-2022.

Penelitian ini mengenai Pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) dan *Current Ratio* (CR) Terhadap *Net Profit Margin* (NPM) Pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Pada Periode 2018-2022. Rasio keuangan ialah salah satu alat yang digunakan untuk mengukur performa suatu perusahaan dengan cara menganalisis laporan Keuangan yang telah disusun oleh manajemen perusahaan. *Total Asset Turnover* (TATO) merupakan rasio yang memeriksa sejauh mana aset perusahaan pada dasarnya diputar. berlangsung secara efisien. *Current Ratio* ialah Rasio yang digunakan untuk mengetahui seberapa besar aset lancar perusahaan yang dapat digunakan untuk melunasi utang jangka pendeknya. Sedangkan *Net Profit Margin* (NPM) merupakan rasio yang digunakan untuk membandingkan penjualan dan laba bersih setelah pajak.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) terhadap *Net Profit Margin* (NPM), untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* (CR) terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Selain itu untuk mengetahui pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) dan *Current Ratio* (CR) Terhadap *Net Profit Margin* (NPM) Pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Pada Periode 2018-2022.

Kerangka teori yang digunakan pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa ketika *Total Assets Turnover* (TATO)) dan *Current Ratio* (CR) mengalami kenaikan maka Net Profit Margin (NPM) akan mengalami kenaikan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Pemilihan sampel menggunakan Teknik *nonprobability sampling* jenis purposive sampling dengan kriteria yang ditentukan oleh peneliti. Data yang digunakan merupakan data sekunder time series (runtun waktu) dengan mengambil beberapa periode kuartal, dimulai dari tahun 2018-2022 dengan objek penelitian PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji asumsi klasik, uji statistik deskriptif dan uji hipotesis serta untuk pengolahan data menggunakan aplikasi SPSS *Version* 26.0 dan *Microsoft Excel* 2016 sebagai penunjang dalam pengolahan data.

Hasil pembahasan dari penelitian menyatakan bahwa t-hitung < t-tabel artinya secara parsial *Total Asset Turnover* tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Selanjutnya hasil nilai t-hitung < t-tabel artinya secara parsial *Current Ratio* tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Lalu nilai f-hitung < f-tabel yaitu 2,148 < 3,592 artinya secara simultan *Total Asset Turnover* dan *Current Ratio* tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk.

Kata Kunci: *Total Asset Turnover*, *Current Ratio*, *Net Profit Margin*